
quarta-feira, 15 de fevereiro de 2017 Diário Ofi cial Poder Legislativo São Paulo, 127 (31) – 15

Registro com prazer essa boa notícia. Segundo a opi-
nião desse grande empresário, Fernando Mercé, presidente da 
América Latina da Nestlé Purina, “a escolha da cidade para a 
instalação da nova fábrica se deu pela boa estrutura, do ponto 
de vista logístico e estratégico, que Ribeirão Preto tem”. Muito 
obrigado, Sra. Presidente.

A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Srs. 
Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o nobre deputado 
Orlando Bolçone. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Cezinha de Madureira. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Ramalho da Construção.

O SR. RAMALHO DA CONSTRUÇÃO - PSDB - Sra. Presi-
dente, V. Exa. é uma grande parlamentar e esposa de um dos 
maiores prefeitos do estado de São Paulo, Fernando Fernandes. 
Srs. Deputados, Sras. Deputadas, telespectadores da TV Alesp, 
colaboradores desta Casa. Mais uma vez venho à tribuna 
mostrar nossa preocupação com o desemprego que há no Brasil 
e, em especial, em São Paulo, que só perde para Salvador em 
termos de cidade com mais pessoas desempregados. Temos 
20 mil moradores de rua, dos quais um grande número - algo 
próximo de quatro mil - são famílias. Famílias que, por alguma 
razão, foram para a rua: porque foram despejadas ou porque 
não conseguiram pagar a prestação da casa.

Mas, por outro lado, quero elogiar a atitude do governo 
federal ontem, que subiu o valor de seis e meio para nove mil 
reais, melhorando as faixas dois e três, para 250 e até 300 mil 
reais. A faixa um continua do mesmo jeito. E quero lamentar 
algo sobre o qual tenho alertado e que acontece nas secretarias 
de muitos estados, inclusive no nosso. É o trabalho análogo 
com pessoas não qualificadas. Isso está nesta matéria aqui: 
“50% dos imóveis estão com rachaduras”.

E alertei isso em toda a construção, até porque fui um 
grande colaborador do projeto “Minha Casa, Minha Vida”. 
Aliás, a ideia saiu do já falecido Waldemar, que era da CUT e do 
PT. Trabalhamos juntos nisso por três anos e meio, e depois saí 
do projeto. O próprio Lula nos convidou para fazer o projeto no 
mandato seguinte. Lembro que eu e o saudoso Waldemar aler-
tamos que, quando você contrata análogo, quando você contra-
ta qualquer um que ganha licitação, com reunião nas esquinas, 
acaba não havendo fiscalização e ocorrendo esses problemas.

Metade das habitações entregues tem defeito, e de todos 
os tipos. Só falta começarem a cair as residências. É uma 
preocupação muito grande nossa. Os governos contratam e 
não fiscalizam, sendo o de São Paulo um exemplo. Dias atrás, 
tivemos uma reunião com Samuel Moreira, exatamente para 
falarmos com os assessores parlamentares de secretários nos-
sos, que são do nosso partido, para dar atenção ao trabalhador. 
Acreditem se quiserem: o Hospital das Clínicas contratou umas 
seis empreiteiras com trabalhadores sem registro. Há também 
haitianos que no Haiti são engenheiros, médicos, jornalistas, 
que quando têm a carteira assinada é como servente de obra, 
mas no crachá está como eletricista, pedreiro.

Estou aguardando o secretário Samuel Moreira. Vou cobrá-
-lo ainda esta semana essa reunião de urgência com assessores 
parlamentares de cada Secretaria. Estou à vontade para falar 
aqui, porque não tenho nem um porteiro de prédio indicado 
no governo. Tenho o maior respeito pelo nosso governador, 
admiração profunda por Geraldo Alckmin. Acho que ninguém é 
mais apaixonado por Geraldo Alckmin do que eu. Agora, entre 
o governo e os trabalhadores, entre o governo e coisa errada, 
estou do lado do povo.

Venho segurando isso há pelo menos seis meses. Homo-
logamos 250 trabalhadores no Espaço Cultural do Dom Pedro, 
sem dinheiro, na época, até para não criar um escândalo dentro 
do próprio governo, porque estávamos em campanha do Doria. 
A empreiteira não paga, está recebendo na Justiça. Coitado 
do trabalhador: saca o Fundo de Garantia, vai se pendurar no 
Seguro Desemprego, mas seu passivo trabalhista vai esperar 
a lentidão da Justiça, e todo mundo sabe que o Brasil tem a 
maior insegurança jurídica do mundo. Nunca sabemos de que 
lado está a Justiça e como é que faz a Justiça. É lamentável.

Mas não poderia deixar de elogiar aqui o governo Temer, 
por essa atitude de avanço para manter o programa “Minha 
Casa Minha Vida”. E isso vai gerar 150 mil empregos diretos. 
Para o setor da construção que perdeu 900 mil empregos nos 
últimos 26 meses, 150 mil já ajudam, é uma coisa importante. 
Saindo daqui vou para Santo André, com o prefeito Paulo Serra, 
para apresentar a ele a Caravana da Construção Civil, para a 
realização de vários trabalhos. Só precisamos que as prefeituras 
facilitem um pouco a burocracia, para que possamos gerar 
empregos. Esse programa deve gerar também 50 mil empregos 
em todo o Brasil.

Muito obrigado, Sra. Presidente.
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Tem 

a palavra o nobre deputado Ricardo Madalena. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Junior Aprillanti. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Caio França. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sra. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, público 
presente, telespectadores da TV Assembleia, primeiramente 
gostaria de fazer uma sintética análise da conjuntura nacional, 
não deixando aqui de repudiar, logicamente, a indicação do Ale-
xandre de Moraes para ministro do Supremo Tribunal Federal.

Essa indicação do presidente Temer representa um verda-
deiro escárnio à nação. Todos sabem que ele será uma extensão 
do governo Temer dentro do Supremo Tribunal Federal para 
abafar, inviabilizar a Operação Lava Jato. O Brasil inteiro sabe 
disso, sem contar outros pontos que poderíamos levantar aqui, 
como a própria tese de doutorado do Alexandre de Moraes, da 
USP, que defendia a não indicação de membros do governo 
para esse cargo de ministro do Supremo Tribunal Federal. Como 
ministro da Justiça, ele foi desastroso; foi desastroso como 
secretário de Segurança Pública aqui do governo Alckmin. 
Somos totalmente contra a indicação dele para esse cargo 
importante de ministro do Supremo Tribunal Federal, como 
também repudiamos a atitude do governo Temer em estender 
o foro privilegiado para o Moreira Franco, a fim de livrá-lo, tam-
bém, das investigações da Operação Lava Jato.

Essas foram duas atitudes do governo Temer que represen-
tam um escárnio, um ataque à democracia, um ataque ao povo 
brasileiro. É de um cinismo sem precedentes o que vem acon-
tecendo no País: primeiramente, a nomeação do Alexandre de 
Moraes para o Supremo Tribunal Federal e, depois, a promoção 
do Moreira Franco para o status, agora, de ministro, a fim de 
livrá-lo da investigação de Curitiba do juiz Moro.

Não vejo manifestações no Brasil. Acho estranho isso. Não 
há uma movimentação, não há protestos no Brasil contra esse 
escárnio que está acontecendo.

Aqui em São Paulo a situação continua extremamente 
grave. Estamos tendo cortes na Educação, na Cultura, na Saúde. 
Até a Banda Sinfônica do Estado de São Paulo está sendo 
extinta pelo governo Alckmin. Tanto é que hoje nós estamos 
organizando uma grande audiência pública às 16 horas aqui no 
plenário Franco Montoro.

jornal "O Estado de S. Paulo", sobre o desvio de dois 
bilhões de reais em obras em Minas Gerais durante o 
governo de Aécio Neves. Destaca a abertura de inquérito 
pelo Ministério Público. Comenta reportagem, também do 
jornal "O Estado de S. Paulo", sobre desvio de recursos 
na Codasp, envolvendo o vice-governador Márcio França. 
Critica a indicação do ministro Alexandre de Moraes, para 
assumir cargo no Supremo Tribunal Federal.

GRANDE EXPEDIENTE

12 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, cita a presença de servidores do 
Judiciário em plenário. Comenta pautas, em tramitação 
nesta Casa, que interessam a estes trabalhadores. Lembra 
a realização de audiência pública em apoio à Banda 
Sinfônica do Estado de São Paulo.
13 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Agradece ao secretário de Estado da Educação por resolver 
problema de falta de pagamento a escolas que atendem 
crianças autistas, em Guarulhos. Critica o aumento das 
tarifas de integração dos transportes públicos da Capital 
e da Grande São Paulo, decisão tomada pela Prefeitura e 
pelo Governo do Estado.
14 - RAUL MARCELO
Pelo art. 82, critica o conteúdo da Mensagem do 
Governador, enviada a esta Casa, no tocante à Peça 
Orçamentária. Discorre sobre ajustes fiscais em entes 
federativos os quais, em sua visão, trazem prejuízos aos 
servidores e à população. Tece criticas ao Governo Temer.
15 - RAUL MARCELO
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 16 horas, por 
acordo de lideranças.
16 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h58min.
17 - DOUTOR ULYSSES
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h11min.
18 - MARCO VINHOLI
Elogia o Governo Geraldo Alckmin. Lamenta a morte de 
Ulysses Guariba, professor universitário da região de Assis.
19 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Suspende os trabalhos por 5 minutos, por conveniência da 
Ordem, às 16h16min.
20 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h25min. 
Declara que, por decisão unânime do Colégio de Líderes, 
esta Casa decreta luto oficial de 3 dias pela morte da 
ex-primeira-dama Marisa Letícia Lula da Silva. Informa que 
o Sr. Deputado Roberto Tripoli, por acordo de lideranças, 
pedira levantamento da sessão. Defere o pedido. Convoca 
os Srs. Deputados para a sessão ordinária de 08/02, à hora 
regimental, com Ordem do Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Analice 

Fernandes.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - 

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção 
de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Srs. 

Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro orador 
inscrito, nobre deputado Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Welson Gasparini.

O SR. WELSON GASPARINI - PSDB - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sra. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, 
venho, com grande alegria, neste instante, à tribuna da Assem-
bleia Legislativa, para noticiar que esta semana estará sendo 
realizada a 1ª grande reunião de todos os dirigentes dos muni-
cípios que integram a chamada Região Metropolitana de Ribei-
rão Preto.

Falo com grande emoção, porque lutei, durante muitos 
anos, para que fosse concretizada a Região Metropolitana de 
Ribeirão Preto. Agora, dezenas de municípios da região estarão 
unidos na busca da solução de seus problemas políticos e admi-
nistrativos, mas, principalmente, buscando a integração.

Na verdade, hoje estamos vivendo uma época de constru-
ção de muros, que separam não só os países, mas, muitas vezes 
socialmente, muitas cidades. A criação da região metropolitana, 
ao contrário de construir muros separando, constrói pontes, 
no sentido administrativo e legal, para que todas as ações 
administrativas dos prefeitos e dos vereadores, que integram 
a região metropolitana, possam discutir os seus problemas e a 
busca das soluções, de uma maneira conjunta.

Quero agradecer ao governador Geraldo Alckmin, que 
concretizou esse ideal que nós defendemos desde quando eu 
era prefeito de Ribeirão Preto, e via a necessidade de unir todos 
os prefeitos e vereadores da região, para análise dos problemas 
políticos, administrativos e sociais. Isso era de grande impor-
tância.

Como presidente que fui, da Associação Brasileira de Muni-
cípios, e fazendo cursos, como convidado especial, nos Estados 
Unidos e também na Alemanha, tive a oportunidade de enten-
der o quanto é importante a instalação das regiões metropolita-
nas. Lutei desde então, para que isso acontecesse na região de 
Ribeirão Preto.

E agora, graças ao governador Geraldo Alckmin, esse ideal 
está sendo concretizado. Na reunião, que será realizada ama-
nhã, teremos então a possibilidade de ver reunidos os admi-
nistradores regionais, discutindo seus problemas, junto com as 
autoridades e membros do Governo do Estado de São Paulo.

Portanto, fica registrado, neste instante, nesta tribuna, o 
nosso agradecimento. Governador Geraldo Alckmin, há muito 
que agradecer a Vossa Excelência. Mas, entre os agradeci-
mentos, destaco muito a criação da Região Metropolitana de 
Ribeirão Preto, que não ficou apenas num anúncio formal, mas 
que agora começa a funcionar com a integração de todos os 
municípios da região de Ribeirão Preto.

Quero aproveitar ainda esta oportunidade para, da tribuna, 
dizer que Ribeirão Preto continua tendo um progresso impres-
sionante, mesmo neste momento de grave crise econômica. 
A Nestlé inaugurou agora nova fábrica da Purina em Ribeirão 
Preto, com investimento de 270 milhões de reais. A unidade 
é pioneira na América Latina, com tecnologia exclusiva de 
texturização para produção de ração úmida, e vai gerar apro-
ximadamente 80 novos empregos diretos de trabalho e outros 
40 indiretos.

natari, Cezinha de Madureira, Luiz Fernando, Aldo Demarchi, 
Itamar Borges e Roberto Morais, que cumprimentaram o Senhor 
Presidente e desejaram-lhe sucesso na sua gestão, à frente da 
Prefeitura de São Bernardo do Campo. O Senhor Presidente 
agradeceu as manifestações dos Senhores Deputados e disse 
que deixava a Comissão com o sentimento de um bom trabalho 
realizado. Cumprimentando os Senhores Deputados, os funcio-
nários da Assembleia, sua assessoria, o secretário da Comissão 
e outros, despediu-se de todos e disse que sentia muito orgulho 
de ser Prefeito de São Bernardo do Campo. Nada mais havendo 
a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que 
eu, Ademar Trindade Cruz, Analista Legislativo, secretariei, e da 
qual lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, foi dada 
por aprovada e segue assinada pelo Senhor Presidente e por 
mim, encerrando-se os trabalhos. Plenário Tiradentes, em 
13/12/2016.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Ademar Trindade Cruz - Secretário

  Debates
7 DE FEVEREIRO DE 2017
4ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: ANALICE FERNANDES, JOOJI HATO,
 DOUTOR ULYSSES e FERNANDO CAPEZ
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - WELSON GASPARINI
Demonstra sua alegria ao noticiar a realização de reunião, 
esta semana, com todos os dirigentes dos municípios da 
Região Metropolitana de Ribeirão Preto. Afirma que lutou 
durante muito tempo para a concretização desta região 
metropolitana, que busca a integração das cidades que 
a compõe. Ressalta que a criação desta região constrói 
pontes, no sentido administrativo e legal. Destaca a busca 
de soluções de maneira conjunta. Agradece o governador 
Geraldo Alckmin por tornar viável esta proposta. 
Menciona que Ribeirão Preto continua com um progresso 
impressionante, mesmo durante a crise econômica pela 
qual passa o País. Informa a inauguração de uma nova 
fábrica da Purina na cidade, com tecnologia de fabricação 
pioneira na América Latina e que teve 270 milhões de reais 
de investimentos.
3 - RAMALHO DA CONSTRUÇÃO
Demonstra sua preocupação com o alto índice de 
desemprego. Elogia o governo federal pelas ações em 
relação ao programa Minha Casa Minha Vida. Informa 
que cerca de 50% dos imóveis entregues pelo programa 
estão com rachaduras. Diz ter sido um grande colaborador 
deste projeto e ter feito diversos alertas em relação a 
este problema. Menciona reunião, em Santo André, para 
apresentar a caravana da construção civil, com o objetivo 
de gerar novos empregos.
4 - CARLOS GIANNAZI
Repudia a indicação do ministro Alexandre de Moraes 
para o Supremo Tribunal Federal. Afirma que sua 
indicação será uma extensão do governo Michel Temer 
para inviabilizar a Operação Lava Jato. Menciona tese de 
doutorado do indicado, que defendeu a não indicação de 
membros do Governo para o STF. Critica sua atuação como 
secretário de Segurança do governo Geraldo Alckmin e 
a nomeação de Moreira Franco para cargo de ministro 
e o foro privilegiado para o mesmo. Convida todos os 
presentes para a audiência pública, a realizar-se hoje às 
16 horas, para defender a Banda Sinfônica do Estado de 
São Paulo. Ressalta que a mesma será extinta, apesar da 
aprovação de emenda para ajudar a banda. Discorre sobre 
o desmonte nas áreas sociais do estado de São Paulo.
5 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Exibe imagem com resposta da Imprensa da Alesp, 
afirmando que não iriam publicar o artigo enviado por 
este deputado. Informa que neste artigo pediu a quebra de 
sigilo da delação da Odebrecht, para que a sociedade saiba 
o que está acontecendo. Solicita providências imediatas da 
Presidência da Casa. Considera censura o ocorrido. Critica 
a nomeação de Alexandre de Moraes, aliado do governo 
federal, para o STF. Esclarece que quer saber quem foi que 
respondeu seu email e quem é o superior que autorizou a 
não publicação.
6 - CORONEL TELHADA
Apoia o pronunciamento do deputado Alencar Santana 
Braga. Informa que 381 policiais pediram aposentadoria 
este ano na Polícia Civil. Informa que muitas pessoas que 
passaram neste concurso estão esperando a chamada 
para o curso de formação. Solicita que os aprovados no 
concurso de 2013 da Polícia Civil sejam convocados. Exibe 
reportagem sobre a Segurança Pública. Discorre sobre os 
atuais problemas no Espírito Santo. Alerta o governador 
Geraldo Alckmin que o funcionalismo público está há três 
anos sem reajuste. Defende o reajuste dos salários dos 
policiais.
7 - JOOJI HATO
Comenta assalto a ônibus, ocorrido ontem, no qual três 
homens armados roubaram a quantia de 114 reais. 
Parabeniza a Polícia Militar pela prisão de dois assaltantes. 
Discorre sobre o atual número de desempregados no País. 
Defende a plantação de árvores frutíferas na cidade e a 
instalação de pisos drenantes, projetos de sua autoria. 
Lamenta as inundações que causam grandes perdas à 
população.
8 - CÁSSIO NAVARRO
Parabeniza o trabalho realizado pela Polícia Militar na 
Baixada Santista durante esta temporada. Ressalta a 
baixa quantidade de ocorrências durante a temporada. 
Congratula o tenente coronel responsável pela região, que 
demonstrou comprometimento com as ações, trabalhando 
junto com os seus homens na rua. Parabeniza a Defesa 
Civil pela atuação frente às fortes chuvas e os problemas 
causados. Destaca o projeto Praia Acessível, adotado em 
cinco municípios, possibilitando o aproveitamento das 
praias pelas pessoas com deficiências. Afirma ter feito uma 
indicação para que este programa seja contínuo e ocorra 
todos os anos e em todas as praias.
9 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
10 - ANALICE FERNANDES
Para comunicação, lamenta o falecimento de Luzia Vicente 
Dantas, personalidade da cidade de Jales. Informa que a 
mesma dedicou sua vida à família e à comunidade. Diz ter 
sido a mesma membro da Igreja Presbiteriana do Brasil.
11 - MARCIA LIA
Presta homenagem a ex-primeira-dama Marisa Letícia 
Lula da Silva. Ressalta que a mesma teve um papel 
fundamental, junto com o ex-presidente Lula, na melhoria 
da vida de milhões de brasileiros. Diz ter sido a mesma o 
pilar de sua família. Cita a realização de planejamento, 
junto a seus assessores, para definir as diretrizes de 
atuação em 2017. Discorre sobre matéria de hoje, do 

cos Neves. Ausentes a Senhora Deputada Beth Sahão e os 
Senhores Deputados Rogério Nogueira, Chico Sardelli, Ricardo 
Madalena e Campos Machado. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da lei-
tura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se à apre-
ciação dos itens da pauta. Item 1 - Projeto de lei nº 144/2016, 
de autoria do Deputado Edmir Chedid, que dá nova redação ao 
inciso III do artigo 27 da Lei n.º 8.900, de 1994, que dispõe 
sobre a colocação de anúncios em terrenos adjacentes às estra-
das de rodagem estaduais. Foi relator o Deputado Rogério 
Nogueira com voto favorável ao projeto. Concedida vista ao 
Deputado Aldo Demarchi. Item 2 - Projeto de lei nº 539/2016, 
de autoria da Deputada Célia Leão, que dispõe sobre a obriga-
toriedade da instalação e funcionamento de banheiros públicos, 
de utilização gratuita, nas estações da Companhia do Metropo-
litano de São Paulo - METRÔ e da Companhia Paulista de Trens 
Metropolitanos - CPTM. Foi relator o Deputado Itamar Borges 
com voto favorável ao projeto. Aprovado como parecer o voto 
do relator. Item 3 - Projeto de lei nº 577/2016, de autoria da 
Deputada Célia Leão, que dispõe sobre a instalação de placas 
nas rodovias estaduais informando a obrigatoriedade de utiliza-
ção de farol aceso em luz baixa também durante o dia. Foi rela-
tor o Deputado Chico Sardelli com voto favorável ao projeto. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 4 (CONCLUSIVA) 
- Projeto de lei nº 680/2015, de autoria do Deputado Itamar 
Borges, que dá a denominação de "Prefeito Sussumi Ivama" ao 
viaduto localizado no km 489+450m da Rodovia Marechal Ron-
don, em Penápolis. Foi relator o Deputado Luiz Fernando com 
voto favorável ao projeto na forma do substitutivo apresentado 
pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Aprovado 
conclusivamente o substitutivo, conforme voto do relator, e pre-
judicado o projeto na forma original. Item 5 (CONCLUSIVA) - 
Projeto de lei nº 1563/2015, de autoria do Deputado Roque Bar-
biere, que dá a denominação de "Francisco Gonçalves dos San-
tos - Sr. Chico Gonçalves" ao dispositivo de acesso e retorno 
localizado entre os kms 52 e 53 da Rodovia Deputado Roberto 
Rolemberg - SP 461, em Buritama. Foi relator o Deputado Luiz 
Fernando com voto favorável ao projeto na forma do substituti-
vo apresentado pela Comissão de Constituição, Justiça e Reda-
ção. Aprovado conclusivamente o substitutivo, conforme voto 
do relator, e prejudicado o projeto na forma original. Item 6 
(CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 112/2016, de autoria do 
Deputado Edson Giriboni, que dá a denominação de "Rodovia 
Antonio Pinheiro Camargo Netto - Dr. Pinheiro", à rodovia de 
acesso SPA 291/055, localizada entre o km 0,5 e o km 11, ligan-
do a Rodovia Padre Manoel da Nóbrega - SP 055 ao perímetro 
urbano do município de Praia Grande. Foi relator o Deputado 
Itamar Borges com voto favorável ao projeto. Concedida vista 
conjunta ao Deputado Aldo Demarchi e ao Deputado Itamar 
Borges. Item 7 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 415/2016, de 
autoria do Deputado Cauê Macris, que altera o artigo 1° da Lei 
n° 16.145, de 2016, que denomina "Vinicio Plastino" o viaduto 
localizado no km 310,300 da Rodovia SP 328, trecho entre 
Ribeirão Preto e Bonfim Paulista. Foi relator o Deputado Itamar 
Borges com voto favorável ao projeto com a emenda apresen-
tada pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Aprova-
da conclusivamente a propositura e a emenda, conforme voto 
do relator. Item 8 (CONCLUSIVA) - Moção nº 66/2016, de auto-
ria do Deputado Orlando Bolçone, que apela para o Sr. Presi-
dente da República a fim de que se digne determinar a criação 
de uma ampla campanha publicitária permanente a ser exibida 
em todo o território nacional, voltada para todos os motoristas, 
mostrando os cuidados de segurança que devem ter para com 
as motocicletas em trânsito. Foi relator o Deputado Chico Sar-
delli com voto favorável à moção na forma do substitutivo. 
Aprovado conclusivamente o substitutivo, conforme voto do 
relator, e prejudicada a moção na forma original. Item 9 (CON-
CLUSIVA) - Moção nº 74/2016, de autoria do Deputado Cezinha 
de Madureira, que apela para os Srs. Presidentes da República, 
do Senado Federal e da Câmara dos Deputados, bem como aos 
líderes partidários e ao Sr. Diretor-Presidente da Agência Nacio-
nal de Aviação Civil (ANAC), para que envidem todos os esfor-
ços necessários no sentido de que não seja dada eficácia à 
resolução que instituiu as Emendas 04 e 06 ao Regulamento 
Brasileiro de Aviação Civil (RBAC - 61), que regula a concessão 
e revalidação das licenças, habilitações e certificados para pilo-
tos. Foi relator o Deputado Aldo Demarchi com voto favorável à 
moção na forma do substitutivo. Aprovado conclusivamente o 
substitutivo, conforme voto do relator, e prejudicada a moção 
na forma original. Item 10 - Requerimento do Deputado Carlos 
Neder, que, na condição de Coordenador da Frente Parlamentar 
pela Duplicação da Rodovia SP-255, dá conhecimento do teor 
de moções aprovadas nas Câmaras Municipais de Avaré, Barra 
Bonita e São Manuel, por meio das quais vereadores requerem 
a discussão, em audiência pública, sobre a expansão em curso 
do programa de concessão de rodovias paulistas, em especial 
no que se refere à Rodovia SP-255. Propõe sejam convidados o 
Secretário de Estado de Logística e Transportes, o Superinten-
dente do DER e o Diretor Geral da ARTESP. Concedida vista ao 
Deputado Aldo Demarchi. Item 11 - Requerimento do Deputado 
Roberto Morais, que requer a convocação de representante da 
Ecovias para que esclareça o ocorrido no dia 22 de abril, que 
causou transtornos no sistema de subida e descida da Serra, 
além de elucidar os critérios e adoção de estratégias, corriquei-
ros dessa atividade. Pela ordem, usaram da palavra os Senhores 
Deputados Luiz Fernando, Roberto Morais e Cezinha de Madu-
reira. Em votação nominal, o requerimento foi rejeitado. Vota-
ram contra o requerimento os Senhores Deputados Cezinha de 
Madureira, Aldo Demarchi, Itamar Borges e Luiz Fernando; vota-
ram favoravelmente os Senhores Deputados Roberto Morais, 
Carlão Pignatari e Orlando Morando. Item 12 - Ofício CN nº 
402/2016, dos Deputados Carlos Neder, Coordenador da Frente 
Parlamentar pela Duplicação da Rodovia - SP 255, Edson Giribo-
ni, Coordenador da Frente Parlamentar pela Duplicação da 
Rodovia Francisco Alves Negrão - SP 258, Márcio Camargo, 
Coordenador da Frente Parlamentar em Defesa da Rodovia 
Raposo Tavares - SP 270, e Ricardo Madalena, Coordenador da 
Frente Parlamentar em Defesa da Duplicação da SP 270 - Rapo-
so Tavares, que requerem que a Assembleia Legislativa, por 
meio da Comissão de Transportes e Comunicações, promova, 
em audiência pública, a discussão sobre as citadas rodovias e a 
possibilidade de sua expansão através do atual Programa Esta-
dual de Concessão de Rodovias Paulistas, promovido pelo Poder 
Executivo. Concedida vista conjunta ao Deputado Roberto 
Morais e ao Deputado Luiz Fernando. Item 13 - Requerimento 
do Deputado Aldo Demarchi, que solicita manifestação da 
Comissão, dirigida a Agência de Transporte do Estado de São 
Paulo (ARTESP), para que proceda, com a máxima urgência, a 
revisão do projeto de duplicação da SP-191, especialmente no 
que se refere ao cruzamento com a Rua Jacutinga, no quilôme-
tro 72+300 metros, na cidade de Rio Claro. Aprovado o requeri-
mento. Para ciência: Item 14 - OF CM nº 149/2016, da Câmara 
Municipal da Estância Turística de Salesópolis, que encaminha 
cópia da Moção de Repúdio nº 005/16, à EMTU e ao Consórcio 
Unileste, em decorrência dos problemas apresentados na pres-
tação dos serviços nos últimos anos na Estância Turística. Em 
seguida, usaram da palavra os Senhores Deputados Carlão Pig-


